

LAS FORMAS DE AYUDA Y ACCIÓN SOCIAL EN MEXICO 1521 – 1910

ENSAYO

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN MÉXICO

LIC: TRABAJO SOCIAL

DOCENTE: ELIU MORALES ROBLERO

ALUMNO: ERVIN YUBDIEL VELAZQUEZ CORDOVA

Fecha 16_05- 2020

INTRODUCCIÓN

Durante los tiempos atrás la civilización ha estado en un cambio muy radical, tanto en lo político y social pero nos hemos puesto a pensar o a imaginarnos acerca de cómo eran las formas de ayuda en la antigüedad, cabe mencionar que, todo empezó cuando los españoles llegaron a Tenochtitlan que actualmente que hoy conocemos como México en si conocemos un poco acerca de ello pero hoy redactaremos acerca como fue el manejo, tanto en lo social que fue unos de los más grandes cambios que pudo haber existido así también en lo político . Hoy en nuestros tiempos se ha manejado de una forma más ambigua que a simple vista se pueden ver los cambios, que en lo personal me he dado cuenta de los grandes acontecimientos que se están dando últimamente.

LAS FORMAS DE AYUDA Y ACCIÓN SOCIAL EN MEXICO 1521-1910

Con la entrada de los españoles a Tenochtitlan el universo completo de aquella civilización sufriría un cambio enorme, los indígenas que eran los que más sufrirían que estarían en el seno de la violencia de los conquistados y los conquistadores surgieron la esclavitud.

La urgencia y sobre todo la necesidad de adaptación de los pueblos indígena a una situación opuesta a su realidad original, convino a que la corona española definiera y pusiera en marcha medidas sociales especiales con respecto a ellos.

Estas formas de acción sociales estuvieron delimitadas por dos lineamientos segregadores; por una parte se implementó la separación territorial de los naturales a partir de la nación de la república de indios y españoles, estableciéndoles leyes y autoridades jurídicas específicas.

El resultado de estos proyectos fue una verdadera separación racial y social que implicó la exclusión de los pueblos indígenas, la explotación de sus recursos naturales.

Como ya hemos visto el gran cambio sufrido de la sociedad de aquellos tiempos fue uno de los más enormes acontecimientos, pero si bien sabemos la historia podemos encontrar otro cambio que nuevamente la sociedad encuentra, ante la independencia de México podemos encontrar diversos caras de la moneda al escuchar de ello surge grandes respuestas, el porfiriano fue uno de los más grandes trajo consigo a la población sin lugar a duda el mayor cambio económico que desataría la independencia de México los grandes grupos y etnias estaban cansados del mal trato y así fue que la población estallarían con gran furor una vez concluida con todos esto los nuevos dirigentes hicieron artículos que acomplejaran al tipo de creencia que cada uno de individuos tenía.

CONCLUSIÓN

A pesar de los grandes cambios que han existido en nuestro país México ha salido a delante sin remota alguna pero como siempre hemos de decir los grandes líderes de ese país siempre nos han cuestionado en numerables ocasiones, pero las formas de ayuda han existido de la manera que se crean instituciones que por lo regular ayudan a cada persona pero en el trascurso del tiempo las personas han estado en plena lucha para obtener su derecho así como trabajadores sociales estamos en plena lucha para que las personas sean beneficiadas en todos los aspectos, las personas tienen derecho a vivir libres no importando su etnia religión o color siempre estamos al servicio de cada ser que necesite ayuda.